

SEYNOD

Des vacances agréables à la ferme laitière de Vergloz



Devant l'exposition de vieux outils, l'accueil de Nicole Martel avec les fleurs de la ferme, est toujours un moment chaleureux.

Dominant Annecy et face au massif du Semnoz, au cœur d'une exploitation agricole, la ferme de Vergloz, depuis trois générations, est la plus importante des fermes encore en activité sur la commune. Elle fonctionne sous forme de Gac (Groupement agricole d'exploitation en commun) avec les deux frères Philippe et Pierre Martel, associés à Guy Menier. Ils s'occupent principalement de 120 à 150 vaches de race montbéliarde. Certains de ces spécimens seront présents à la fête du Vieux Seynod, début septembre. Cette ferme laitière est ouverte toute l'année à une quinzaine d'hôtes. Elle a reçu depuis 2001 le label "Gîte de France" tenu par Nicole Martel. «Sur le plan humain, les

contacts sont enrichissants», reconnaît-elle. «Nous recevons beaucoup de familles. Les enfants se font une joie d'aller assister à la traite des vaches et d'aller voir les moutons, les ânes et encore à la basse-cour, les poules, lapins, pigeons, oies ou dindes.» Les petits-déjeuners sont la spécialité avec les produits fermiers de la maison, lait, yaourt, servis dans la salle à manger dans un décor typiquement savoyard. Le salon panoramique est propice à la détente. Alors que la terrasse aménagée permet les pique-niques et les jeux. Le tiers de ces hôtes est étranger. Il y a des fidèles depuis une décennie et les gens apprécient le coin tranquille et reposant.

Christian PHILIPPE-JANON